

萌 芽 会 報

母校と卒業生をむすび、会報をお届けして参ります。

平成 30 年 5 月 1 日
Vol.33 萌芽会・編集部 発行

萌芽会総会・懇親会

のお知らせ

- 日時：平成 30 年 7 月 7 日(土) 17:30～ 総会・懇親会(受付 17:00 より)
- 場所：KKR ホテル 大阪 3階 曙の間
- JR 環状線「森ノ宮駅」下車 北出口より西へ徒歩 10 分
- 地下鉄中央線・長堀鶴見緑地線「森ノ宮駅」下車 7 番 B 出口より西へ徒歩 10 分
- 地下鉄中央線・谷町線「谷町四丁目駅」下車 9 番出口より東へ徒歩 10 分
- 会費：(S42 卒の方はご招待)

H17 年以前卒の方	¥8,500
H18～H23 年卒の方	¥5,500
H24～H28 年卒の方	¥4,000
H29～H30 年卒・女性会員の方の方	¥2,500

●皆様、同級生を誘い合ってご参加ください。

●ご出席の方は

- ①同封の萌芽会専用返信ハガキにて
- ②萌芽会メール(hougakai@gmail.com)にて出・欠を受付けます。



機電生/縦コン♪求ム!若手!

会長挨拶

機電のOBの更なる結束と新会員・在校生との絆を大切に

科長挨拶、今年度の機会電気科職員について

卒業生の言葉

今の機電、どれくらい知ってる？
平成29年度の現役機電生特集！
知ってる？



スコンチームの中の人！
先生は優しいから、残りたいという人と残らせてくれるけどあまり西村先生に迷惑をかけないであげて(笑)
今の機電、どれくらい知ってる？
平成29年度の現役機電生特集！

デザイナーのコンセプトは必ずやっけ適当ー！！
絶景ME！バックパネル特集

都工の体育祭といえば「応援団」やろ？
聞いてみたやで
応援団は嫌な存在だと思っんです。パツと見で入りましたくないと思っけど、実際入ってみると達成感はずっくあるし、高校生活の中でそっつう青春もいー！！

第2回
ゴルフコンペ！
レオポン会開催
昭和37年卒100期生の集いと
母校の創立100周年
記念文化祭の鑑賞
翠都会活動報告！
各種報告事項

「世界のFUNAI」船越社長と歓談！

会長挨拶

加及び各種役員会出席で慌ただしくあつという間の二年でした。

萌芽会会長を拝命して二年が経過しました。前浪速工業会理事長岩地馨氏、前萌芽会会長高橋敦隆氏始め役員顧問の暖かいご指導、機電の先生方や他部会役員諸氏からの多数のご助言、そして若手役員のエネルギーシユな活躍のおかげで、一期二年を恙なく務めあげる事ができました。厚く御礼申し上げます。

思い起こせばレスキューロボコン本大会・全国高校野球大阪大会・SSH・都工祭(体育祭)文化祭への応援、OB進路懇談会での講話・卒業式での記念品贈呈等のイベント参

この度、二期目(平成三十〜三一年度)の会長職を仰せつかりました。改めて責任の大きさを感しております。まだまだ不慣れな点が多く微力ではありますが精一杯働いて参る所存にて、引き続きご支援ご指導よろしくお願いいたします。

さて昨年は母校創立百十周年を迎えました。機械電気科も本年三月一日に五六期生五

八名が卒業され、同時に新会員に加わったことで萌芽会の総会員数が三千百名を超えました。素晴らしい歴史と伝統を誇りに、機電OBの更なる結束と新会員との絆を大切にしていきたいと考えます。山口前科長・西村新科長始め担任の先生方には萌芽会活動に一層のご理解とご協力を頂戴し、OB会員と新会員、在校生が一体となった活動を展開し萌芽会の活性化に繋げたく、若手役員を中核としてよりダイナミックに新年度事業をスタートしたいと考えます。

小職も非力ながら精一杯頑張りますので、会員の皆様には、在校生や新会員への支援活動と萌芽会発展の為、引き続き年会費納入・広告他でご援助を賜りたく何卒よろしくお願い申し上げます。

皆様方の益々のご健勝とご多幸をお祈りし、就任のご挨拶とさせていただきます。

萌芽会 会長

昭和四十七年卒 松下 靖



萌芽会 会長

昭和 47 年卒 松下 靖

機電OBの更なる結束と新会員・在校生との絆を大切に

卒業生の言葉

ME3a 卒業 佐藤隆星

都工での3年間、私は部活動やレスキューロボットコンテストなど様々な取り組みに積極的に参加してきました。その中でうまくいったことも多くありましたが、それ以上にあの時こうしていればもっと良かった、という反省点がたくさん残りました。しかし私は、反省点が見つかるということは決して悪いことではなく、今後の自分をより良いものにするために不可欠なことだと思っています。これからもっと成長できるよう高校生活を振り返り、新しいステップでも頑張っていきたいです。



ME3a 卒業 佐藤隆星

高校の三年間を終えて、私 が特に大切だと思った事は、目の前の課題に全力で取り組み、手を抜かないという事です。よく耳にする言葉だと思います。よく知れませんが、それだけ大切な事だと思えます。人生、と言っても私はまだ十八年ほどですが、後悔というのは尽きません。振り返った時に、「あの時もっとやっていたら」と思う事が無いよう全力で取り組むべきだということ を学びました。

私も皆様もこの先つらい事や面倒だと感じる事も多々あると思いますが、そこで手を抜かずやる事でその後を少しでも良くできるのでないかなと思います。

ME3b 卒業 蔭山雄介



科長挨拶

萌芽会々員の皆様におかれましては益々ご健勝、ご活躍のことと、心よりお慶び申し上げます。

さて平成三十年度より、山口和宏先生に代わり、私が科のまとめ役をお引き受けすることになりました。不慣れではございますが、科の円滑な運営に精一杯努力して参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

また、萌芽会の皆様には日頃から機械電気科へ様々なご支援やご声援を頂きまして、誠にありがとうございます。科を挙げて行っておりますレスキューロボットコンテストをはじめとした、科の行事に皆様のご協力を頂くことで、スムーズな科運営を行うこと



機械電気科 科長

西村嘉人

今年度の体育祭は10月13日(土)、文化祭が11月17日(日)に開催予定です。

また、昨年度の「ご卒業50年の集い」には、萌芽会の卒業生にお集まり下さりありがとうございました。本年は6月22日(金)の予定です。

が出来ております。

それでは平成三十年度初めのご報告をさせていただきます。

お蔭様で昨年の夏、レスキューロボットコンテストでは本選のファイナルミツションまで出場し、ベストロボットの賞を受賞することができました。これは先輩達から継承された技術と、毎日遅くまでロボット作りに励んできた生徒達の努力が報われた結果と思っております。また書類審査の結果、本年度行われる第100回のコンテスト予選への出場が決定しております。今年度も昨年と同様に、暖かいご声援をよろしくお願い致します。

昨年の体育祭では、機械電気科は一年生が4位、二年生が3位、三年生5位、総合順位で4位と結果的にはあまりふるいませんでしたが、生徒達は他科に負けずとも劣らない一生懸命な姿を見せてくれました。

定です。是非、母校へおいでいただき、在校生の活躍をご覧いただきたいと思っております。

続いて科の近況報告をお知らせ致します。

卒業生58名は担任をはじめ、機械電気科の先生方の指導と生徒自身の努力もあり、就職希望者全員については年度内に内定が決まりました。進学希望者については殆どが希望の進学先に決定し、3月1日に巣立っていきました。今年も3年生63名対象のOB進路懇談会を5月25日(金)の午後に予定していますのでご協力をお願い申し上げます。

今春の入学生は機械・機械電気科として108名が入学することになりました。希望を抱いて入学してくる生徒の成長や、進路選択の助けになるよう科の教員一同努力して参ります。

昭和43年の卒業生の先輩方は是非、母校までお越しくださいませ。最後になりましたが、萌芽会会員の皆様方のご健勝とご発展を心からお祈りすると共に機械電気科の教育活動へのご支援とご厚情をお願い申し上げます。

機械電気科 科長 西村嘉人



機械電気科 職員

本年度は機械電気科の小林梅信先生が任期を満了され、教職を後にされました。先生には常日頃より素晴らしい生徒指導をしていただき、またそれに加え創意工夫委員会でも生徒達のアイデアを具現化する技術を惜しみなく伝授していただきました。先生の今後のご多幸をお祈り申し上げます。また今年は民間より曾我舜介先生をお迎えしました。若い先生ですので機械電気科にフレッシュな風を吹き込んで下さることと思います。(写真は昨年末のものとなります。)

今の機電、どれくらい知ってる？

平成 29 年度の現役機電生特集!! part1,2

そもそもレスコンって？

レスコンは、レスキューロボットコンテストの略称で、東京エレクトロニクスなどが協賛する大会。

実寸 6 分の 1 サイズのステーに合わせてレスキューロボットを製作し、あらかじめ用意されたステージで救助するというもの。だみやん（センサーが組み込まれている人形）をやさしく（組み込まれているセンサーが反応する）、素早く救助できたチームに高得点が与えられる。（鬼頭）



知ってる？レスコンチームの中の人！

書類選考や前年の結果などから優秀だと予算をもらえる。チームによって予算の配分はバラバラ。それ以外にも萌芽会や学校などから予算をいただいております、全部で十数万円ほど。他の大学などと比べると予算自体はすごく少ない。

平成 29 年度の大会では、我が『都工機械電機』をはじめ、高専や大学生チーム、社会人チームなどを含め 10 以上のチームが競い合った。見事にベストロボット賞を受賞した我が機電チームの内部のメンバーに今回取材を試みた。

参加は自由！

最初は 4 人で、3 年生になったとき人数的に厳しいと感じたから友達

に協力を仰いだ。誘われて入った貫くんは「部活が運動部で、モノづくりの学校やしそういうのも（頭を動かす方）経験したかった。」と話していた。鬼頭くんも「ものづくりが好きだからやってみたかった！」と。みな前向きな気持ちで臨んでいたようだ。

やってみてどうだった？

「設計が難しかった！設計図を作るのがそもそも難しかった。」（設計担当の佐藤くん、回路担当の鬼頭くん）

2 年のときの冬休みから設計が始まり、全部で半年以上かかり、本格的に作り始めたのは春休みに入ってから。「すごい学校に入り浸かる

ことになるし、夏は暑くて冬は寒いのがしんどかった（笑）」（貫くん）人数多いのに部屋が狭いから、ものが増えてどんどん部屋が狭くなっていくし、エアコンなくてもせめて扇風機は欲しかった！

でも、ロボットが動いた瞬間が感動。最初は配線が絡まったり…してうまくいかない。けど、それがうまくいくとすごい達成感があった！実際ベストロボット賞をもらったときは、先輩たちありがとう！！という気持ちでした！！

反省点としては、責任を 1 人に押し付けない。設計から製作の責任を 1 人に押し付けると…設計と製作の兼ね合いも理解してあげればよかった。と、みな口々に話していた。

次の代へのメッセージ！

前もって設計しとくように！予選前の試運転までに余裕をもって完成させる！

設計担当を増やしたほうがいい！臨時メンバーでもいいから！

設計ができないと作業がなにもできない。設計図を書く人が少ないとメンバーが多くても人手を持って余すことになる！

あと、夜遅くまで先生は残ってもらえるけど、絶対無理させてる。先生は優しいから、残りたいというのを残らせてくれるけどあまり西村先生に迷惑をかけないであげて（笑）

終わりに

みなしっかりしており、メンバー全員の一体感をすごく感じた取材でした。少ない予算でうまくやりくりし、結果を残せたのは大したもの。来年度以降のレスコンチームにも期待大ですね^^



平成29年度のレスコンメンバー（3年生のみ）

左から 大槻波音くん、松村宗一郎くん、國本侑希くん、山本幸作くん、梅尾佳誠くん、貫晴翔くん、木原天くん、佐藤隆星くん、鬼頭昭輝くん



この「絶影」という画像、なんだか分かりますか？

実はこれ、昨年、平成29年の体育祭で飾られた機電のバックパネルなんです！このバックパネル製作を率いたのは3年生の濱田翔太くん。前の年の木の板を白塗りして、ペンをを使って上書きしたのでそう。そんな濱田くんにはバックパネルについて色々質問してみた！

デザインのコンセプトは何ですか？

デザインのコンセプトはぶっちゃけ適当。夏休み前からデザイン案を話し合ったけど決められなくて、3年生のメンバーに夏休みの宿題としてデザイン案を出したけど決められず、B組の榎谷くんにデザインしてもらった。

しんどかったことは？

下書きは1、2年生が頑張ってくれた！一番しんどかったのはデザイン案を決める点。

よかったことは？

思った以上に1、2年生が教えたことに対してすごく真剣で、教えた以上に真剣に製作してくれたのがすごくよかったです！

あと先生からの差し入れ（ミズド、磯谷先生）がよかったです（笑）

来年の責任者に一言！

2、3年生は技術力（絵のセンス）などあると思うので、いいものを作ってほしいです！



平成29年度
バックパネル責任者
濱田翔太くん

今の機電、どれくらい知ってる？

平成29年度の**現役機電生特集!!** Part3

応援団員に聞いてみたやで

😊 みんな、いつ、なぜ応援団に入るうと思ったん？

みんな「一年生から。」
團長「就職に有利と聞いたから。おれあほやし入ろうか、など。一年生のときから就職は意識してて、迷ったけど入った。」

副團長「自分から入った。部活に入つてないから何かやっておきたかった。その後声団長を誘った。」

四股團長「メンバーが決まらず、あみだくじを引いたものの女の子が当たってしまい、断固拒否されたのち先生に指名された。」

裏團長「ぼくは運命で入りました(冗談)あみだくじで当たって入った。嫌がつても仕方ないからやろうからはしつかりやろうと思つて入りました！」

😊 苦労したところがある？

みんな「この応援団は人の前でしゃべれない子が多くてすごく苦労した。他科から残念な応援団と言われた。」

副團長「応援団としてはしつかり

り声を出して(演じて)る！」

裏團長「団長はしゃべれない、説明がでなかつた。」

團長「日本語が嫌いなんですよ。説明が下手でしたね。」

😊 でも三年間声は出せたんやねー？

團長「3年間声は出せました！説明は無理やけど演技系(声を出す)には抵抗はなかつた。」

😊 みんな役割があるけどどう分けたの？

副團長「声が得意とか、四股が得意とかで適当に分けた。一年生のときの3年生が5人しか居なかつたから、増えた人は適当に分けて、最後風紀が増えた。」

😊 声出したり、旗降ったり、拍子したりはどう？しんどい？

團長「一年の時は楽しかった。めっちゃ動いたけど一言でいうとしんどい。」

都工の体育祭といえば『応援団』やろ？

😊 1週間前から全体練習、仕切つたりも全部自分らやと思うけど、しゃべるのが苦手なのはどつしてた？

みんな「裏團長が主に仕切つてくれた。」

裏團長「前に立つてたくらい。説明しても通じなかつたりしたことあつた。でも結局は3年生が主体にならないといけなかつたけどなかなかできなかった。2年生の力もかなり借りた。」

😊 そういう意味では2年生にかなり助けられたんやね。

みんな「そうですね！」

😊 うれしかったことは？

風紀「応援団のOBから差し入れが来るからすごいうれしかった。たこやきや唐揚げとかくれた。」

團長「一番うれしかったのは1カ月で7キロやせたことですね(笑)」

😊 応援団の練習はいつから？

みんな「応援団は一か月前からやる。」

😊 帰るのが遅くなるのは嫌じゃなかつた？

團長「特にいやじゃなかつたですね。」

四股團長「いやだったけど、一年生にしっかりと演舞を教えなきゃいけないから、その面できと嫌じゃなかつた。」

😊 やりがいはあつたんやね！

声団長「やりがいはあつた！すごい変わった。精神面で強くなった。僕はそんなに目立ちたい人ではなかつたけど、結構克服できた。しばらくあることで責任感もあつて、その点でも成長できたと思う。」

團長「特に声がかくなつた」

😊 色々ありがとう！最後に、次の代の応援団へメッセージをお願いします！

声団長・團長「特に就職は早めにしとけ！就職を早く決めな

いと！落ちてしまったら応援団
での居場所がなくなる(笑)」

副団長「やっぱり、演舞とか指
揮とか、形だけならだれでもで
きる。細かいところまでしつかり
やってみよう。ただ覚えるだけじ
やなくて、きれいに演舞できる
ように頑張ってみよう！」

風紀「機電の応援団の練習は
自分から考えるけど、オリジナ
ルだけでやるのではなく、他の
科のいいところも取り入れて練
習にのぞんでほしい。」

声団長「一年生は入るとき、き
ちんと考えたほうがいいよ！
(意味深)入ったら辞めれないし、
3年間続く。自分にとっていい
のか悪いのかしつかり考えたら
いいと思う。部活入ってないの
ならいいかも！」

四股団長「応援団は嫌な存在
だと思っんです。パツと見て入
りたくないと思うけど、実際入
ってみると達成感はずごくある
し、高校生活の中でそついう青
春もいいと思います！ぜひ入っ
てほしいと思っ！」

裏団長「人前でしゃべるのは恥
ずかしいし、間違えたらやじら
れたりするけど、僕も元々人の
前でしゃべるのは苦手だつたけ
ど、こんな100人くらいの人
の前でしゃべれないずに社会に
出ると困ると思っし、今のうち
に応援団を通じて慣れておいて、
しゃべる練習と思っつて、いい社会
勉強になると思っ！」

😊 **ちなみに、今までの応援団
の先輩にたいしてメッセージは
ありますか？**

声団長「僕らの代まで続けてく
れてありがとうございます。」

みんな「差し入れありがとうございます
ございます！」

団長「僕たちをしつかり指導し
てくれて本当に感謝しています。
おかげで僕たちは、少しはたく
ましくなつたと思っます！」



応援

団特集

終わりに

何かをやりとげることは相当な
労力が要ると思っんです。3年間、
一緒にひとつのことをやりとげた
六人にあらためて敬服です。これ
からもみんな頑張っしてほしい
です！ちなみに、六人中5人は就
職、一人が進学だそう
ですよ！(,,・ω,,)ファイト！

応援団に幸あれ！機電に幸
あれ！みんなに幸あれ！

製作者コメント：

萌芽会報をお読みいただき有難うございマス。この度会報の製作を取り仕切りました、平成 25 年卒業、萌芽会役員・現・近畿大学経営学部部学生の桑原と申します。今年の会報は例年とは違い、ガラッと印象を変え、投稿記事のみならず、実際に今年卒業された生徒に取材した記事(4-7 頁目)をも載せた会報を製作いたしました。出来のほうはいかがでしようか。個人的には読み応えのあるものが仕上がったと自負しています^^ ぜひ、最後までお楽しみください！ちなみに私は来年カナダへ行くので、来年もこのような会報が届くかは…ww

裏団長：加賀谷海斗 団長：藤原寿将 声団長：露口佑気
四股団長：國本侑希 風紀：梶田幹大 副団長：蔭山雄介



レオポン会開催



吉尾 花井 今田 山本 高橋 森山
飯田 芝 森 西村 小原

2017年6月15~16日に亘り、昭和39年同窓会を箕面観光ホテルで行いました。卒業時は36名でしたが、今回は11名が集まりました。ほぼ全員が年金のお世話になる歳になって、昔話に花が咲き、温泉三昧、酒三昧のひと時を過ごしました。歳を重ねると病気がちになりますが、またの再開を確約して解散となりました。

(高橋数隆記)



向かって左より
麻田 岩地 松岡 松下 高橋 関根



第2回 萌芽会
ゴルフコンペ開催

昨年度に引き続き第2回目の萌芽会コンペを開催しました。浪工会コンペの前に設定し、平成29年9月20日(水)に奈良の杜ゴルフクラブで行いました。舎密会の関根部会長にも参加願ひ、なんとか6名が集まりコンペが出来ました。絶好のゴルフ日和の中で楽しくプレーが出来ました。ダブルペリアで昭和41年松岡(グロス 92 HDCP16.8 NET75.2)が優勝しました。少し寂しいコンペでしたが、今年も9月19日(水)に開催しますので、多くの参加を期待しております。

第31理事長杯争奪ゴルフコンペで 岩地さん 個人優勝
おめでとう



平成29年10月11日(水) 瀬田西コースで開催された第31回浪速工業会コンペで昭和41年卒の岩地さん(浪工会前理事長)が個人で優勝されました。萌芽会からの優勝は初めてです。ダブルペリア(グロス 102 HDCP 28.8 NET 73.2)でハンデキャップにも恵まれましたが、本当におめでとうございます。次は萌芽会での団体優勝を目指しましょう。
(S41年卒 松岡修次)



昭和37年卒1期生の集いと母校の創立100周年記念文化祭の鑑賞

母校の創立110周年と卒業55周年の節目となる平成29年11月18日(土)、17年ぶりとなる1期生のクラス会を母校近くの居酒屋D51で開催しました。

当日は母校の文化祭も開催されていたので、まず、かけあしで、各展示や発表を見て回りました。

卒業してから初めての文化祭の鑑賞でしたので、驚天動地の思いでした。まず機械電気科展会場へ。

建物や実習設備が一新されていたこと。木造だった実習室もコンクリート造り(3階)となり、パソコン教室もある。レスキューロボットの展示など、覚醒の感がありました。そして、母校の伝統と進取の精神を感じることができました。また、礼儀正しい生徒の対応にも感心しました。

文化祭の鑑賞後、一行10人は居酒屋へ。卒業後初めて会う人もおり「ひさしぶり」とあいさつしたが、どちらさん?という感じ。17年前にあった黒髪は白髪混じりとなり、豊かな

毛も縄のれんのようになり、しみそばかすも増えて往年の面影はない。しかし、口は衰えをしない。在校時の思い出や在職時の活躍の様子など、飲むほどに饒舌となり、懐旧の情が湧く。みな1期生としての誇りを忘れず、それぞれの職場で実証を示してきたのだと感じました。歓談のあとは校歌斉唱、記念撮影万歳三唱し再会を約して閉会となりました。(クラス会幹事 中科武弘)



白旗 山口 矢田 畑佐 福田
 満部 石橋 福山 杉本 中科



翠都会 活動報告!!

昨年11月18〜19日、例年のように都工祭文化祭が開催されました。今年は天候もよくグラウンドも広々使え、出店していた在校生も悠々としており、多くの参加者で賑わっていました。

若手OB会である翠都会では、OBと在校生との交流を増やしていくという方針のもと、文化祭に初めて出展させてもらうことになり、本館の5階の教室を借りて「貿易ゲーム」というワークショップ形式で楽しめる研修を実施しました。

このゲームでは、ゲーム中に自然と生まれる各個人の役割から、自己理解を深めることを目的としており、特にこれから就職活動を控えている在校生には、自分に向いている事や、やりたい職種などの気づきを得てもらおうという思いで、企画・実施しました。

当日は運営メンバーでチラシを配ったり声掛けをしたりして参加者を募り、在校生だけで

なく遊びにやってきた中学生もたくさん参加してくれ、各々戦略を考えたり、アイデアを出しあつたりと、大いに盛り上がり有意義なものとなりました。

在学中の学生のみなさんには、OB会という存在そのものをもっと知ってもらう為に、今後母校との交流ができる企画などを実施していきたいと考えています。会報をご覧頂いているOBの皆さんも、今年の体育祭や文化祭へ是非お越しください。

翠都会 代表 麻田 裕希



平成29年度 萌芽会部会費納入会員ご芳名(75名) 平成 30 年 3 月 31 日現在 (敬称略)

S37 福田 嘉弘	S39 西村 悦治	S44 中野 晴夫	S47 小川 剛	S59 船越 秀明	H09 磯村 和也	H24 長江 子竜
S37 中科 武弘	S39 高井 紘彦	S44 殿川 藤雄	S47 奥須賀 雄二	S59 新熊 輝久	H13 井上 順一朗	H24 稲葉 康太
S37 谷口 公彦	S41 倉本 栄治	S44 日野 節夫	S47 廣口 隆久	S60 豊留 保弘	H14 川越 禎仙	H26 鬼崎 聖人
S37 浦部 宗久	S41 山岡 元修	S44 谷 泰明	S47 三木 猛	S61 志水 秀一	H16 麻田 裕希	H27 福井 康太
S38 佐藤 進	S41 松岡 修次	S44 岩崎 正造	S47 田中 武一	S61 早崎 和広	H16 野神 敬志	H27 浅田 成美
S38 中泉 敏幸	S41 岩地 馨	S45 友田 正直	S49 米田 明弘	S63 一柳 勝	H16 岡崎 彰	
S38 無量井 俊	S41 遠藤 功一	S46 橋本 聖史	S54 松山 利夫	S63 和田 功実	H16 角野 義朗	
S39 芝 喜久夫	S42 木村 豊	S46 中尾 弘昭	S56 宮本 忠明	H03 山崎 仁	H16 山崎 大輔	
S39 原 光信	S43 織部 真佐美	S46 斉藤 正明	S57 吉川 雅人	H03 松村 和義	H17 佐々木 毅	
S39 高橋 数隆	S43 高橋 良司	S46 中村 弘	S57 佐々木 敬三	H05 山下 洋	H20 中嶋 幸平	この場を借りて
S39 山本 省二	S43 池田 努	S47 松下 靖	S57 塩見 安弘	H08 安藤 丈晴	H20 石橋 良一	会費納入のお礼を
S39 広 雄	S44 奥井 徹	S47 奥谷 悟	S58 吉藤 靖史	H09 國和 延行	H21 大西 翼	申し上げます。

平成29年度収支決算報告・平成30年度収支予算(案)

平成29年度収支会計 決 算 報 告			平成30年度収支予算 (案)				
自 平成29年 4月 1日 至 平成30年 3月 31日			自 平成30年 4月 1日 至 平成31年 3月 31日				
収 入 の 部			支 出 の 部				
勘 定 科 目	29年度 予算額	29年度 決算額	30年度 予算額	勘 定 科 目	29年度 予算額	29年度 決算額	30年度 予算額
前年度繰越金	179,790	179,790	246,478	萌芽会会報発行費	30,000	29,000	40,000
萌芽会総会収入	350,000	211,000	300,000	部会費振込用紙印刷費	5,000	0	5,000
浪速工業会会費還元金	100,000	77,000	100,000	萌芽会総会会場費	300,000	126,800	300,000
浪速工業会会報広告還元金	5,000	4,000	5,000	浪速工業会事業参加費	20,000	0	0
浪速工業会賛助会員還元金	10,000	6,000	10,000	他部会事業参加費	60,000	50,000	60,000
卒業生会員会費	60,000	58,000	60,000	卒業生記念品代	70,000	63,800	70,000
萌芽会部会費振込料差引	170,000	148,380	170,000	事務費	15,000	10,856	20,000
寄付利子その他	0	0	0	通信費	40,000	25,766	40,000
				会議費	90,000	78,676	90,000
				交通費	5,000	0	5,000
				慶弔費	10,000	2,073	10,000
				雑費	20,000	6,841	20,000
				在校生 支援費	20,000	17,880	20,000
				若手の会活動費	40,000	10,000	40,000
				予備費	30,000	16,000	50,000
				次年度繰越金	119,790	246,478	121,478
合計	874,790	684,170	891,478	合計	874,790	684,170	891,478

浪速工業会役員案
平成30年度

役職	名前	卒年
理事	木村 豊	S.42
	高橋 良司	S.43
	松下 靖	S.47
	石橋 良一 (新任)	H.20
代議員	馬淵 敏治	S.38
	木村 豊	S.42
	高橋 良司	S.43
	谷 泰明	S.44
	殿川 藤雄	S.44
	松下 靖	S.47
	小川 剛 (新任)	S.47
	井原 應敬 (新任)	H.16
	麻田 裕希	H.16
	石橋 良一	H.20
	長江 子竜	H.24
桑原 達雄	H.25	
監事	松岡 修次 (新任)	S.41
奨学金担当	麻田 裕希 (新任)	H.16

役職	氏名	卒年
会長	松下 靖	S.47
副会長(兼事業部長)	高橋 良司	S.43
副会長(事業担当)	麻田 裕希	H.16
総務部長	木村 豊	S.42
総務副部長	長江 子竜	H.24
編集部長	桑原 達雄	H.25
編集副部長	石橋 良一	H.20
会計部長	松岡 修次	S.41
会計監査	殿川 藤雄	S.44
事業副部長	小川 剛	S.47
会計副部長	井原 應敬	H.16
関東支部リーダー	岡崎 彰	H.16
顧問	中科 武弘	S.37
顧問	馬淵 敏治	S.38
顧問	高橋 数隆	S.39
顧問	岩地 馨	S.41
顧問	谷 泰明	S.44

平成30年度
萌芽会役員案

平成29年度 総務・会務報告

【総務報告】

【平成29年】
 05月16日(火)「浪速工業会会報144号」・「萌芽会会報」32号発行
 05月26日(金)OB進路懇談会【聖都会中心】
 06月02日(金)校長・教頭・事務長款送迎会
 06月17日(土)第83回浪速工業会会員懇親会
 06月23日(金)「浪速工業会会報」返却会員について整理
 06月23日(金)都島工業高校・卒業50周年の集い
 06月25日(日)第17回レスキューロボットコンテスト大阪予選
 07月09日(日)第37回萌芽会総会開催
 08月06日(日)浪速工業会懇親会ウリング大会(優勝:ME42年卒 木村 豊)
 08月11日(金)・12日(土)第17回レスキューロボットコンテスト本選
 08月30日(水)110周年記念視聴覚行事開催
 09月20日(水)第2回萌芽会ゴルフコンペ(優勝:ME41年卒 松岡 修次)
 10月11日(土)第31回理事長杯争奪コンペ開催(優勝:ME41年卒 岩地 馨)
 10月12日(木)文化祭小委員会開催(運営方法、展示物 検討)
 10月14日(土)体育祭食券支援&懇親会
 10月16日(月)第6回M・ME退職者会開催
 11月23日(木)創立110周年記念式典開催
 11月18日(土)～19日(日)文化祭
 12月23日(土)会費督促状100名印刷&発送

【平成30年】
 01月13日(金)浪速工業会会員・親和会新年会
 02月10日(土)SSH課題研究発表会
 03月01日(木)卒業式出席・卒業生58名へ記念品贈呈
 03月19日(金)「平成30年3月卒業の新会員」データベース登録
 04月09日(木)都島工業高校・入学式 出席
 04月14日(土)名簿確認、会報用振込用紙印刷

【会務報告】

【平成29年】
■ 6月14日(水) 第6回役員会(前年度)
 ・萌芽会第37回総会、懇親会準備
 ①案内資料・領収書・名札・ゲーム賞品、②当日役割分担(受付・会場案内・司会)、
 ③旗、横断幕運搬、料理変更、④ビンゴゲーム機械、カード、商品の確認
■ 10月 4日(水) 第1回役員会
 ・10/14(土)体育祭食券支援額UP [80円⇒120円](萌芽会&聖都会からの支援)
 ・来春卒業生への記念品(Tシャツ・リフレカ)の見積入手・発注・支払について
 ・萌芽会総会の総括(反省と改善すべき課題)
 ・次年度萌芽会会報への追加記事&紙質・増頁・レイアウト検討
 ・11/23(祝)110周年記念式典・祝賀会受付割振り
■ 12月23日(土) 第2回役員会
 ・本年度年会費未納者検索と督促状発送作業、萌芽会専用封筒作製案:見積依頼
 ・来春卒業生への記念品:Tシャツ・リフレカ発注、萌芽会予算収支概要中間報告
 ・次年度萌芽会会報への追加記事検討、次年度総会の日時、場所、食事内容の決定

【平成30年】
■ 2月 7日(水) 第3回役員会
 ・次期萌芽会役員・浪速工業会役員、代議員・理事・奨学金担当・選挙管理委員決定
 ・卒業記念品数確定(58名、Tシャツサイズ)
 ・7/07(土)萌芽会総会会場(KKRホテル大阪【仮予約済】)
 ・萌芽会会報紙面(デザイン一新)、会報発行までのスケジュール確認
 ・総会返信書許可番号申請、萌芽会専用封筒手配、メールアドレス等一部編集
■ 3月 7日(水) 第4回役員会
 ・次期(H30-31年度)萌芽会役員・浪速工業会役員候補者名簿作成
 ・萌芽会会報原稿確認、発行部数(2,100)・総会返信)力牛(1,900)部数確認
 ・翠都会の浪工事業計画組入れ・事務検討、H30年度萌芽会収支決算見直し確認
■ 6月 6日(水) 第5回役員会
■ 6月30日(水) 第6回役員会
 ・萌芽会第38回総会準備・印刷 予定

平成二十九年七月九日(日)パノラマスカイレストランアサヒ京橋店にて開催されました。総会をはじめに、機械電気科科長の山口和宏先生より科の近況報告を賜りました。議事は会務、会計、会計監査の報告の後、平成二十九年年度の会計予算審議では、議案書どおり満場一致で承認されました。また役員変更についても承認されました。引き続き懇親会に御来賓をお迎えし、松下新会長の挨拶の後、都工の大内維人校長よりご祝辞をいただきました。次に浪速工業会の嶋田理事長のご挨拶をいただいた後、中科武弘様の乾杯の御発声で宴は盛り上がりました。また、浪速工業会前理事長で、参与の岩地馨様からのエールをいただきました。宴会中、恒例のビンゴゲーム抽選会で多数の方に豪華景品が当たりました。景品は、卒業後50年の木村豊様からと、萌芽会の若手の会である翠都会の代表の麻田裕希様からのご提供でした。あり

第37回 萌芽会総会 懇親会は御来賓の御出席も賜り盛大に開催

がとうございます。懇親会は、歴代・現役の先生方・浪速工業会の役員等、ご来賓十名、新入会員三名を含め計二十八名のご参加を頂きました。残念なことは新入会員の参加が極めて少かったことです。今年度の総会は別途ご案内しております様に、七月七日の土曜日の夕刻十七時より開始致します。なお今回は昨年とは異なる会場となりますが、夏の宵、美味しい料理とよく冷えた美味しいビールを酌み交わしながら、旧知の友との再会はとて嬉しものです。是非会いがあります。是非皆様方、同窓生をお誘いあつての多数のご参加をお願い申し上げます。特に新会員の皆さん、お互いに連絡を取り合い沢山の方々のご出席をお願い致します。そして近況をお聞かせ

ください。萌芽会総会への出欠連絡用返信はがきにてご出席の旨をご記入頂き、ご参加方何卒よろしくお願ひ申し上げます。(殿川藤雄記)



<訃報>
 昭和 41 年卒
 遠藤功一 殿
 平成 30 年 1 月 12 日ご逝去
 謹んでご冥福を
 お祈りいたします。

「世界のFUNAI」船越社長と歓談！

船井電機(株)代表取締役執行役員社長の船越秀明氏と市内ホテルで歓談の機会を得ました。船越さんは都工・機械電気科昭和59年卒、当時の菱電エンジニアリング(現・三井電機(株)に転職、20余年の実績を重ねて昨年社長に就任されました。

船越さんとは初対面ですが、和やかな雰囲気の中で食事しながらの楽しい歓談の中から受けた印象を申し上げますと、強靱な意志・挑みの精神の持ち主、卓越した専門技術と幅広い業界知識を武器にスピード感としなやかさを持って常に挑戦し続けてこられた、そして実践に裏打ちされた理論を持っておられる方だとお見受けしました。流石、東証1部上場企業の経営トップに登り詰める方は”何か”をお持ちです。

船越さんのお話に依りますと、同社に都工卒の優秀な社員が働いておられる、また今

回の歓談の機会を仲介頂いた新熊輝久氏(昭和59機電卒)はUMIX(株)取締役で、同社にも多くの都工卒生が頑張っておられるとの事です。天下の都工・萌芽会の誇りであり、今後も浪速工業会、萌芽会に一層のお力添えをいただけるものと信じております。小職といたしましては船越さんや新熊さんを始めとする機電OBとの親睦を更に深め、在校生や新会員諸君との絆を強め萌芽会発展に繋がる取り組みに、微力ながら努力して参る所存です。



↑ 向かって左から ↑
新熊氏、船越氏、松下会長



向かって左から→
高橋前会長、松下会長、船越氏、
新熊氏、岩地前理事長

すべての病気は波動の乱れが原因です
波動修正で健康な身体作りを

有限会社 **コスモ・ウェーブ**

代表取締役 高橋 数 隆 (昭和39年機械電気科卒)

TEL072-803-8211 FAX072-803-8210

http://www.cosmowave.com

大阪府枚方市東中振 1-20-10-403



UNIX ユミックス株式会社

しん くま
取 締 役 **新 熊 輝 久** (昭59機電卒)

〒573-0137 大阪府枚方市春日北町 2 丁目 37-1

TEL 072-897-3335

FAX 072-896-1131

URL : http://www.unix.co.jp

機械式駐車装置 再生塗装工事

株式会社オービス和泉

代表取締役 **殿川 藤 雄** (昭44機電卒)

〒590-0813 大阪府堺市堺区神石市之町1番6号

TEL 072-268-4601 FAX 072-268-4603

E-mail: auvisizumi@kmd.biglobe.ne.jp

建設業登録:大阪府知事許可(般-26)第132327号

UNIX ユミックス株式会社

しん くま
取 締 役 **新 熊 輝 久** (昭59機電卒)

〒573-0137 大阪府枚方市春日北町 2 丁目 37-1

TEL 072-897-3335

FAX 072-896-1131

URL : http://www.unix.co.jp